
•	 Die Absicherung muss mit max. 16 A pro Phase erfolgen.
•	 Nationale Vorschriften und Gesetze müssen eingehalten werden. 
•	 Weitere Informationen finden Sie in der Bedienungsanleitung.

•	 Der Sicherheitsschrank muss ebenerdig aufgestellt werden.
•	 Ein Brandschutz- und Evakuierungskonzept muss vorhanden und den Nutzern  

bekannt sein.
•	 Die Nutzer des Sicherheitsschrankes müssen gemäß der Bedienungsanleitung  

unterwiesen sein.
•	 Eine sicherheitstechnische Überprüfung des Schrankes muss jährlich durch geschulte 

asecos-Fachkräfte erfolgen.
•	 Auftretende Schäden sind an asecos zu melden und durch autorisierte Servicekräfte mit 

asecos-Originalteilen zu ersetzen.

•	 Die Auslastung der verbauten Steckdosen muss gleichmäßig erfolgen.
•	 Beachten Sie die maximal verfügbare Leistung.
•	 Bei Verwendung des 400 V Netzanschlusskabels stehen Ihnen bis zu 3 Phasen mit  

jeweils max. 16 A zur Verfügung (regional abweichend) 
•	 Die Phasen sind wie folgt aufgeteilt:

Sicherheitsrelevante Hinweise
ION-LINE 
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•	 Werkseitig ist ein potentialfreier Schaltkontakt vorhanden.
•	 Ein Fernmeldemodul zur Weiterleitung des Alarms via Mobilfunknetz erhalten Sie als 

optionales Zubehör.
•	 Ein Relaismodul zur Differenzierung der verschiedenen Alarme erhalten Sie ebenfalls als 

optionales Zubehör.
•	 Informationen zu weiteren Alarmweiterleitungsmöglichkeiten finden Sie in der  

ION-LINE Broschüre.
•	 Ihre asecos-Kontaktperson ist Ihnen bei der Auswahl der passenden Alarmweiterleitung 

gerne behilflich.
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Eine fachgerechte, bauseitige Absicherung des Stromanschlusses muss vorhanden sein.

Eine Alarmweiterleitung an eine dauerhaft besetzte Stelle muss eingerichtet sein.

Die Hinweise in der Bedienungsanleitung müssen beachtet werden.

Verteilen sie die Last im Schrank möglichst gleichmäßig.

Um Schränke der ION-LINE gemäß des asecos Sicherheitskonzeptes dauerhaft sicher betreiben zu 
können, müssen kundenseitig folgende Themen beachtet und umgesetzt werden.



•	 The fuse protection must be max. 16 A per phase.
•	 National regulations and laws must be observed. 
•	 Further information can be found in the operating instructions.

•	 The safety cabinet must be installed at ground level.
•	 A fire protection and evacuation concept must be in place and known to the users.  

known to the users.
•	 The users of the safety cabinet must be instructed in accordance with the operating inst-

ructions.
•	 A safety inspection of the cabinet must be performed annually by trained asecos specia-

lists.
•	 Any damage that occurs must be reported to asecos and replaced by authorized service 

personnel using original asecos parts.

•	 The load of the installed sockets must be evenly distributed.
•	 Observe the maximum available power.
•	 When using the 400 V mains connection cable, you have up to 3 phases with  

max. 16 A each (regionally different). 
•	 The phases are divided as follows:

Safety-relevant instructions
ION-LINE 
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•	 A potential-free switching contact is provided at the factory.
•	 A telecommunication module for forwarding the alarm via the mobile network is available 

as an optional accessory.
•	 A relay module for differentiating the various alarms is also available as an optional ac-

cessory.
•	 Information on further alarm forwarding options can be found in the  

ION-LINE brochure.
•	 Your asecos contact person will be happy to assist you in selecting the appropriate alarm 

forwarding.
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A professional, on-site fuse protection of the power connection must be available.

Alarm forwarding to a permanently staffed office must be established.

The instructions in the operating manual must be observed.

Distribute the load in the cabinet as evenly as possible.

In order to be able to operate ION-LINE cabinets safely in the long term in accordance with the asecos 
safety concept, the following topics must be observed and implemented by the customer.


